

Au moins 250 000 morts et amputés, blessés graves sans possibilités de soin, rapporté à la population cela correspond à plus de 7 millions de Français **85 % des tués** à Gaza sont des civils, chiffres établis d'après des sources du renseignement israélien. Au Soudan où sévit une guerre civile atroce, c'est 23 % de civils ; en Ukraine, c'est 10 % . 85 % ; il s'agit bien d'une guerre contre un peuple, cad d'un génocide et non d'une guerre, entre militaires. Témoignage très récent d'un soldat israélien « Lorsque nous gardions **l'aide humanitaire à Gaza, nous avons établi des limites invisibles et tiré sur quiconque les franchissait**. Je ne sais pas combien de personnes attendant l'aide j'ai tuées, mais elles sont nombreuses, y compris des enfants. »
Les Palestiniens vont d'atrocités en atrocités, mais il semble bien que la phase finale du génocide soit en cours . **Que pouvons-nous faire à notre mesure ?**

Hier, la Commission d'enquête internationale indépendante des **Nations Unies** sur le territoire palestinien occupé a produit un rapport de 70 p **démontrant** qu'il s'agit d' un génocide. Israël commet 4¹ des 5 actes génocidaires définis par la [Convention de 1948 pour la prévention et la répression du crime de génocide](#). Or, 1 seul suffit pour dire que c'est un génocide quand c'est avec l'intention de détruire le groupe ciblé et c'est le cas depuis le début : nous dénombrons des centaines et centaines de déclarations génocidaires tout à fait explicites

Alors qu'est-ce qui est à l'oeuvre là ? Seulement la folie d'un Netanyhaou, d'un gvt fachiste et suprémaciste soutenu par Trump ? Non ... En fait, c'est **l'aboutissement du projet sioniste, projet colonial** dont le but est de remplacer la totalité de la population palestinienne, par un nettoyage ethnique, pour accaparer **toute** la terre de Palestine. Ainsi, mes ami.es, mes camarades, même si on n'a plus le gvt de Net, même si Trump finit pas ne plus le soutenir, **le sionisme lui continuera de sévir** et nous ne devons absolument pas oublier son but, ce qu'il essaie de faire depuis tant de dizaines d'années C'est pourquoi, il y a ce qu'on doit faire **immédiatement, tout de suite**, l'arrêt du génocide : un cessez le feu, la fin du blocus, pour déjà l'arrivée de l'aide humanitaire, la libération des milliers de prisonniers torturés.

Mais **immédiatement, et en même temps**, nous devons veiller à la fin de l'occupation, de la colonisation, de l'apartheid toutes choses dûment pratiquées par ceux qui se disent « sionistes de gauche ».. ; Il faut éradiquer **le sionisme**, sous toutes ses formes, ce **colonialisme génocidaire**, pour permettre aux Palestiniens et aux Juifs d'Israël de vivre ensemble un jour. Il faut donc, **immédiatement, et en même temps**, l'arrêt du **nettoyage ethnique en Cisjordanie et à Jérusalem Est**, l'arrêt des exactions, expulsions, massacres commis par les colons et l'armée d'occupation, car leur objectif **déclaré** est de vider cette terre de Palestine de tous les Palestiniens.

Et de tout cela, est-ce que la **déclaration de New York de juillet 2025**, élaborée sous la présidence française et saoudienne en parle ? Dans cet appel, **aucune référence au génocide**, mais au contraire, **un appel à la normalisation** des relations avec Israël ! Or c'est cette déclaration qui conduit à la reconnaissance d'un État palestinien le 22 septembre, dans 5 jours, par la France et un certain nb d'États qui ne l'avaient pas encore faits (rappel : 148 l'ont déjà fait) . Bon ... **mais de quel État il s'agit ?** Il s'agit d'un État **privé** des attributs essentiels de la souveraineté, un État **fantoche** soumis aux puissances impérialistes, et en 1^{er} lieu, à Israël . Un État **démilitarisé** sans autonomie politique à la merci de l'expansionnisme israélien, et sans autonomie économique, soumis aux règles les plus drastiques de la concurrence capitaliste. **L'objectif d'Israël depuis sa**

1 meurtre de masse du groupe, atteintes graves à son intégrité physique ou mentale, causant des dommages corporels ou mentaux graves, soumission délibérée à des conditions de vie calculées pour entraîner la destruction de ce groupe, empêchement des naissances.

création est de rendre impossible un État palestinien. Et là encore, on voit l'hypocrisie abjecte de nos gouvernements : donner un **leurre** pour essayer de désarmer la lutte pour l'auto-détermination des Palestiniens. Le projet franco-saoudien est bien la dernière étape de la « guerre contre la Palestine ». Mes ami.es, mes camarades, le destin des Palestiniens est certainement lié au droit international **mais le droit international** dans son ensemble est **absolument dépendant de la manière dont va se régler la question de Palestine.** Je cite Mme Navi Pillay, présidente de la commission d'enquête de l'ONU - « Lorsque des signes et des preuves clairs de génocide apparaissent, **l'absence d'action pour l'arrêter équivaut à une complicité.** »

Alors **oui, Macron et ses gouvernements successifs, sont complices de génocide.** Et pas seulement en présentant un leurre pour essayer de désarmer les luttes, mais de multiples manières :

- **M. Macron, arrêtez totalement la fourniture de moyens, d'armes à Israël,** mettez fin immédiatement à tous les accords, importations, exportations et transferts d'armes que ce soit sous forme de pièces détachées ou d'éléments à double usage. Que les Français qui commettent directement un génocide à Gaza et qui persécutent en Cisjordanie où la colonisation est démultipliée par l'absence de toute sanctions soient poursuivis !
- M. Macron, suspendez, **annulez toutes les relations économiques, les accords commerciaux et les relations universitaires** avec Israël
- M. Macron, pdent de la France qui a un siège permanent au Conseil de sécurité de l'ONU et possède le droit de veto : oeuvrez pour que des **sanctions** légales similaires à celles hier imposées à l'apartheid sud-africain, aujourd'hui à la Russie soient prises à l'encontre de l'État génocidaire et d'apartheid
- M. Macron, **arrêtez de protéger le génocidaire Netanyahu** sous le coup d'un mandat d'arrêt de la CPI, en lui permettant de survoler, par 3 fois déjà, le sol français
- M. Macron, par contre, **protégez vos compatriotes** quand ils font partie des flotilles → en ce moment, c'est la Global Sumud Flotilla qui navigue : des dizaines de bateaux dans un cadre international
- M. Macron, **arrêtez votre politique répressive** ! Ainsi, cette loi contre l'antisémitisme dans les universités, votée avec l'aide du RN et validée par le Conseil Constitutionnel ce 29 juillet, dont l'unique objectif de fait est la répression des mobilisations étudiantes de soutien aux Palestiniens → mes ami.es ... pour les besoins d'Israël on est dans une **reculade absolue de tous les droits fondamentaux en France.** Et ils ne visent pas que ceux qui défendent les droits des Palestiniens !!

À titre d'exemple, **le gouvernement espagnol** vient de prendre 9 mesures « pour mettre fin au génocide » Voici les 4 premières ... 1) embargo total et permanent sur les exportations d'armes à Israël 2) interdiction aux navires transportant du carburant pour l'armée israélienne d'accoster dans les ports espagnols 3) fermeture de l'espace aérien espagnol aux avions transportant du matériel militaire à destination d'Israël 4) Interdiction d'entrée sur le territoire espagnol aux personnes qui participent directement au génocide

La France, elle, n'a pris aucune de ces mesures. Elle n'a mis en place aucune sanction et même, elle continue à livrer des armes à l'armée génocidaire.

Mes ami.es, mes .. C'est demain, le 18 septembre, que l'AG de l'ONU doit constater qu'Israël a mis fin à l'**occupation illégale** de Gaza et de la Cisjordanie, y compris Jérusalem-Est. Et ce n'est certainement pas un hasard si ces jours-ci marquent l'intensification encore du génocide. Or, demain, c'est aussi chez nous, un grand moment de grèves, de blocages. Les Palestiniens nous

demandent, justement dans ces jours cruciaux pour le droit international de s'opposer consciemment à **la complicité** dans le génocide au sein des institutions et sur les lieux de travail ; de brandir dans les manifs, les piquets de grève des drapeaux palestiniens ou tout objet rappelant la résistance du peuple palestinien, comme des keffiehs

Très concrètement donc que faire, outre nos actions demain ?

Nous sommes un collectif, le Collectif Solidarité Palestine 95, créé à la suite d'un appel le 30 octobre 2023, lors du 1^{er} rassemblement autorisé après le 7 octobre, à l'appel du député Aurélien Tâché. Nous sommes une association, l'ASAP, Association de Solidarité Avec le Peuple Palestinien, fondé en janvier 2025 . Nous menons des actions de **BDS**, notamment contre **Carrefour**. Nous travaillons avec SAI F (Stop Arming Israël France) : Safran, Thalès et Dassault implantés dans l'agglomération. Nous avons **bcp de projets, mais besoin de bras supplémentaires** pour les faire aboutir. Donnez vos coordonnées ... rejoignez nos groupes Wapp, nos groupes de travail

Pour **finir, je vous propose de faire voter ici une très courte lettre à Macron :**

« M. Macron : arrêtez tout de suite, maintenant, votre complicité avec les génocidaires ! Rompez tous les liens, diplomatiques, commerciaux, culturels, sportifs avec l'État d'Israël ! »

Qui est pour ?